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1. Produktbeschreibung
Der ScentDiffuser.eco ist ein Gerät zur Beduftung kleiner bis mittlerer Bereiche. Der Duftstoff wird im Gerät kalt vernebelt und 
direkt in die Umgebung abgegeben.

2. Verpackungsinhalt
•	 ScentDiffuser.eco
•	 4 Batterien (Monozelle/Typ D)
•	 Wandhalterung
•	 Kartusche (leer)
•	 1 Schlüssel
•	 Bedienungsanleitung

3. Vorbereitung und Montage
Vor der Montage des ScentDiffuser.eco an einer Wand, sollten Sie einen geeigneten Montageort suchen. Lesen Sie daher die 
Anleitung vor der Montage einmal ganz durch!

Zur Aufhängung des ScentDiffuser.eco befinden sich auf der Rückseite des Gerätes zwei Schlüssellöcher.
Der Abstand der Schlüssellöcher zueinander beträgt 142 mm. Bringen Sie in entsprechendem Abstand zwei Schrauben (idealer-
weise mit Zylinder- oder Halbrundkopf) an der Wand an. Wählen Sie dabei zum Wandmaterial passende Schrauben/Dübel aus.
Alternativ können Sie die beigelegte Wandhalterung durch Kleben/Schrauben an der Wand befestigen. Bevor Sie die Halterung an 
die Wand kleben, stellen Sie bitte sicher, dass die Wandfläche dafür geeignet ist und sauber/fettfrei ist.
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Vor der ersten Inbetriebnahme müssen
Sie noch die Isolierstreifen von den 
Batterien entfernen. Um diese zu 
entfernen, öffnen Sie die Frontklappe 
des Gerätes mit dem mitgelieferten 
Schlüssel. Stecken Sie den Schlüssel 
in das Schloß auf der Oberseite des 
Gerätes und öffnen Sie die
Frontklappe wie dargestellt.

Anschliessend klappen Sie den Isolierstreifen 
aus und ziehen ihn in Pfeilrichtung. Sobald alle 
vier Streifen entfernt wurden, wird die Elektronik
mit Strom versorgt und ist betriebsbereit.
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4. Einsetzen/Wechsel der Kartusche 
Im Regelfall befindet sich in dem 
Gerät eine leere Kartusche. 

Öffnen Sie die Frontklappe ganz
und ziehen Sie die Kartusche
an dem Verneblerkopf nach
vorne aus dem Gerät. 

Um das Auslaufen von Duftstoffen 
zu vermeiden, legen Sie die 
Kartusche nie hin.

Bevor Sie zum nächsten Schritt
gehen, legen Sie nach Möglichkeit
ein Papiertuch o.ä. bereit, um ggf.
vom Verneblerkopf tropfendes
Duftöl direkt aufzuwischen.
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5. Einstellen der Uhrzeit
Tippen Sie einen Button an, damit die Uhrzeit im Display angezeigt wird. Drücken Sie den Button “SET“ für 5 Sekunden, bis die  
Stunden anfangen zu blinken. Mit den Pfeiltasten, können Sie jetzt die Stunden einstellen. Sobald Sie den richtigen Wert eingestellt   
haben drücken Sie “SET“. Die Minuten stellen Sie nach dem gleichen Prinzip ein. Ein weiterer Druck auf “SET“ bringt Sie zur Ein-
stellung des Wochentags (oberhalb der Uhrzeit). Nachdem Sie den Wochentag eingestellt haben, drücken Sie erneut “SET“ und 
beenden damit das Einstellen der Uhrzeit.

6. Einstellen der Betriebszeiten und der Intensität
Sie haben die Möglichkeit bis zu fünf unterschiedliche Betriebszeiten/Intensitäten zu programmieren. Überlicherweise wird jedoch 
nur eine Intensität festgelegt. Die Intensität wird über die Laufzeit der internen Pumpe geregelt. Dazu definiert man zunächst die 
Zeitspanne, in der die Pumpe Duft fördern soll und dann die Pausenzeit zwischen den Intervallen. Die kürzeste programmierbare 
Zeitspanne für die Duftabgabe sind 5 Sekunden, die maximale Zeitspanne für die Duftabgabe sind 30 Sekunden. Die Pause muss 
mindestens 90 Sekunden lang sein.

Drehen Sie den Verneblerkopf entgegen des Uhrzeigersinns, 
um ihn zu lösen und ziehen Sie ihn langsam nach oben aus
der Kartusche heraus. Beachten Sie, dass die Unterseite des
Verneblerkopfs und der Schlauch mit Duftöl benetzt sein können.

Befüllen Sie nun die Kartusche mit Hilfe des mitgelieferten
Trichters und schrauben Sie den Verneblerkopf wieder auf 
die Kartusche. Drehen Sie diesen nur bis zum Anschlag!

Setzen Sie die Kartusche wieder in das Gerät ein und drücken 
Sie den Verneblerkopf in die dafür vorgesehene Aufnahme.
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Einige Tipps für das Einstellen des Intervalls und der Betriebszeiten:

•	 Je nach Umgebungsbedingungen braucht der Duft einige Zeit, um sich im Raum aufzubauen. Im gewerblichen Umfeld ist es 
daher üblich, das Gerät bereits vor den Öffnungszeiten zu aktivieren. Dafür kann man es dann ggf. schon vor Geschäftsschluss 
deaktivieren, da es eine gewisse Zeit dauert, bis der Duft im Raum abgebaut ist.

	
•	 Für das Einstellen sollte man sich genügend Zeit nehmen und mit einer niedrigen Duftausgabe anfangen (ist der Duft einmal 

zu stark konzentriert, dauert es, je nach Umgebungsbedinungen, relativ lange, die Duftkonzentration im Raum wieder zu sen-
ken.

	
•	 Wir empfehlen, die Konzentration des Duftes moderat zu halten, so dass er gerade eben wahrgenommen wird.
	
•	 Sollte der Duft im Raum zu stark werden, reduzieren Sie die Duftabgabe und sorgen möglichst für gute Durchlüftung.
	
•	 Warten Sie, bevor Sie die Konzentration erhöhen. Je nach Gegebenheit (Luftaustausch im Raum, Raumaufteilung, Be-/Ent-

lüftung) kann es länger dauern, bis sich der Duft im Raum aufbaut. In einem kleinen, geschlossenen Raum geht es schneller, 
in einem großen Raum mit hohen Decken und/oder einer Be-/Entlüftung kann es länger dauern.

	
•	 Gibt es eine Be-/Entlüftung? Dann stellen Sie sicher, dass das Gerät nicht unter einer Entlüftungsöffnung platziert wird, da der 

Duft sonst ggf. direkt abgesaugt wird und keine Chance hat, sich im Raum zu verteilen. 
	
•	 Gehen Sie für einige Minuten an die frische Luft, bevor Sie die Intensität bewerten.
	
•	 Stellen Sie sicher, dass Sie den Duftstoff bei der Installation nicht an die Hände oder die Kleidung bekommen. Es ist dann 

schwer zu unterscheiden, ob Sie den Duft im Raum riechen oder ob es die kontaminierte Kleidung oder Ihre Hände sind, die 
Sie riechen.

	
•	 Prüfen Sie einige Stunden oder noch besser einen Tag später erneut die Intensität des Duftes, um ggf. noch einmal nachzu-
	 justieren.
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Um die Betriebszeit einzustellen, drücken Sie bitte die Taste “MODE“ (sollte das Display zuvor nichts angezeigt haben, müssen Sie 
die Taste 2x drücken). Jetzt sollte das Display so aussehen:

“EVENT ON“ bedeutet, dass das Gerät zu dieser Zeit eingeschaltet wird. Die “1“ bedeutet, dass es sich um den ersten von 5 
möglichen Speicherplätzen handelt. Die Dreiecke unter den Kürzeln für die Wochentage bedeuten, dass das Gerät jeden Tag um 
07:00 Uhr einschaltet. 

Drücken Sie „„SET“ um die Startzeit zu ändern. Die ersten beiden Stellen der Uhrzeit beginnen zu blinken und Sie können den Wert 
über die Pfeiltasten ändern. Wenn Sie den richtigen Wert eingestellt haben, wechseln Sie durch erneutes Drücken auf “SET“ zur 
Einstellung der Minuten. Hier verfahren Sie genau so wie bei den Stunden und passen die gewünschte Zeit mit den Pfeiltasten an. 
Wenn der gewünschte Wert eingestellt ist, drücken Sie erneut „„SET“, um in die Einstellung für die Wochentage zu kommen.

Hier können Sie mit den Pfeiltasten die Tage markieren, an denen das Gerät zu der eingestellten Zeit aktiv sein soll. Mit “Pfeil 
hoch“ aktivieren Sie den Tag (unter dem Kürzel wird das Dreieck angezeigt), mit „„Pfeil runter“ wird der Tag deaktiviert und das 
Dreieck ausgeblendet.

Drücken Sie nun “MODE“, um die Abschaltzeit zu programmieren.

Im Display wird nun “EVENT OFF“ angezeigt. Verfahren Sie beim Einstellen der Zeit wie zuvor. Die Wochentage können Sie hier 
nicht mehr verändern. Nach erneutem Drücken der Taste “MODE“ kommen Sie zur Einstellung des Intervalls.
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Im Display steht nun “SCENT WORK“ und die Nummer des aktuellen Programms, sowie die Zeitspanne, für die Duft gefördert wird. 
In diesem Fall 5 Sekunden. Mit den Pfeiltasten können Sie den Wert einstellen. Er muss mindestens 5 Sekunden und darf maximal 
30 Sekunden betragen.

Nach erneutem Drücken der Taste “MODE“ befinden Sie sich in der Einstellung der Pause. Diese muss mindestens 90 Sekunden 
lang sein und wird mit den Pfeiltasten in vordefinierten Schritten eingestellt.

Wenn Sie weitere Programme (z.B. für bestimmte Uhrzeiten oder Wochentage) erstellen wollen, gelangen Sie mit der Taste “MODE“ 
zu den weiteren Speicherplätzen und verfahren genau so wie bisher.

Wir empfehlen Ihnen, Ihre Einstellungen in die Tabelle auf Seite 20 einzutragen. Im Falle eines Gerätetausches können wir mit 
diesen Daten das Austauschgerät für Sie vorprogrammieren.

7. Wartung und Service
Im Rahmen des Kartuschenwechsels, sollte das Gerät auf Funktion und Sicherheit getestet werden. Dazu reicht eine kurze 
Sichtprüfung aus. Besonderes Augenmerk ist dabei auf den Ansaugschlauch der Vernebelungseinheit zu lenken. Es sollte beim 
Austausch der Kartusche geschaut werden, ob der Schlauch ggf. durch Fremdkörper, die sich an dem Sieb am unteren Ende 
gefangen haben, verstopft ist.

Des Weiteren empfiehlt sich eine kurze, oberflächliche Reinigung des Gerätes.
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8. Wichtige Hinweise
•	 Der ScentDiffuser.eco darf nur an trockenen Orten im Innenbereich genutzt werden.
•	 Das Befestigungsmaterial muss so gewählt werden, dass sowohl das Gerät mit Batterien und Kartusche als auch zusätzliche  

Belastungen, z.B. beim Kartuschenwechsel getragen werden können.
•	 Das Gerät nie kippen, wenn eine gefüllte Kartusche enthalten ist.
•	 Von Feuer und großer Hitze fernhalten.

9. Technische Daten
Maße: 
Breite:	 245	mm		   
Höhe:	 167	mm 
Tiefe:	 4	mm 
Gewicht (inkl. Batterien):	 1,05	kg 
 
Spannung am Gerät:	 6	V (4x Monozelle, Typ D) 
Leistung:	 1	W 
 
Fassungsvermögen Kartusche:	 400	ml	 
Reichweite bis (ca.):	 150	m²

10. Garantie
 gewährt eine 12-monatige Garantie. Voraussetzung dafür ist der ausschließliche Einsatz von Duftstoffen, 

die von  freigegeben wurden.

11. Kontakt
aerome GmbH Ambient Air Care	 Tel.: 0221.485567-10				  
Dürener Straße 422	 Fax: 0221.485567-11
50858 Köln	 email: info@aerome.com									      
	 www.aerome.com

Unter https://tech.aerome.com/scentdiffuser.eco.html
oder über diesen QR-Code finden
Sie weitere Informationen.
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1. Product description
The ScentDiffuser.eco is a device for scenting small to medium-sized areas. The scent is nebulised in the device and released 
directly into the environment.

2. Content of the packaging
•	 ScentDiffuser.eco
•	 4 batteries (mono cell/type D)
•	 Wall bracket
•	 Cartridge (empty)
•	 1 key
•	 Operating instructions

3. Preparation and installation
Before mounting the ScentDiffuser.eco on a wall, you should look for a suitable mounting location. Please read the instructions 
thoroughly before installation!

There are two keyholes on the back of the device for hanging the ScentDiffuser.eco. The distance between the keyholes is 
142 mm. Attach two screws (ideally with cylindrical or semicircular heads) to the wall at the appropriate distance. Select screws/
plugs that match the wall material. Alternatively, you can attach the enclosed wall bracket to the wall using adhesive/screws. Before 
gluing the bracket to the wall, please ensure that the wall surface is suitable and clean/grease-free.
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When operated for the first time remove
the insulating strips from the batteries. 
To remove these, open thefront hatch of 
the device with the key supplied. Insert 
the key into the lock on the top of the 
device and open the front hatch as 
shown. 

Simply unfold the insulating strip and pull
it in the direction of the arrow. As soon
as all four strips have been removed, the
device is supplied with power and ready
for operation.
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4. Inserting/replacing the cartridge 
There is an empty cartridge in the in the
device.  
 
Open the front hatch completely 
and pull the cartridge with 
the nebuliser head towards you. 
 
To prevent scents from leaking, 
do not tilt the cartridge. 
 
Before proceeding prepare a paper
towel or similar, to remove any oil 
dripping from the nebuliser head.
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5. Setting the time
Touch a button to show the time on the display. Now press the “SET“ button for 5 seconds until the hours start flashing. You can now 
set the hours using the arrow buttons. As soon as you have set the correct value, press “SET“. You can now set the minutes in the 
same way. Press “SET“ again to set the day of the week (above the time). Once you have set the day of the week, press “SET“ again 
to finish setting the time.

6. Setting the operating times and intensity
You have the option of programming up to five different operating times/intensities. Usually, however, only one intensity is set. The 
intensity is regulated via the running time of the internal pump. To do this, you first define the time period in which the pump should 
deliver scent and then the pause time between the intervals. The shortest programmable time period for scent delivery is 5 seconds, 
the maximum time period for scent delivery is 30 seconds. The pause must be at least 90 seconds long.

Now turn the nebuliser head anti-clockwise, to loosen it 
and slowly pull it upwards out of the cartridge. Please
note that the bottom of the nebuliser head and the tube
may be contaminated with scent oil. 
 
Now fill the cartridge using the funnel provided and screw 
the nebuliser head back onto the cartridge. Only turn it as
far as it will go! 
 
Now reinsert the cartridge into the device and press the
nebuliser head into the holder provided.
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Some tips for setting the interval and operating times:

•	 Depending on the ambient conditions, the scent may need some time to build up in the room. In a commercial environment, it is 
therefore usual to activate the device before opening hours. However, you can also deactivate it before closing time if necessary, 
as it takes a certain amount of time for the scent to dissipate in the room.

	
•	 You should take enough time to set the device and start with a low scent output (once the scent is too concentrated, it takes 

a relatively long time to reduce the scent concentration in the room again, depending on the ambient conditions.
	
•	 We recommend keeping the concentration of the scent moderate so that it is just barely perceptible.
	
•	 If the scent in the room becomes too strong, reduce the scent release and ensure good ventilation if possible.
	
•	 Wait before increasing the concentration. Depending on the circumstances (air exchange in the room, room layout, ventilation), 

it may take longer for the scent to build up in the room. In a small, closed room it is quicker, in a large room with high 
	 ceilings and/or ventilation it can take longer.
	
•	 Is there air conditioning? Then make sure that the adevice is not placed under a ventilation opening, otherwise the scent may 

be extracted directly and will not have a chance to spread throughout the room.
	
•	 Go out into the fresh air for a few minutes before assessing the intensity.
	
•	 Make sure that you do not get the scent on your hands or clothing during installation. It is then difficult to distinguish whether 

you are smelling the scent in the room or whether it is the contaminated clothing or your hands that you are smelling.
	
•	 Check the intensity of the scent again a few hours or even better a day later to readjust if necessary.
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To set the operating time, press the “MODE“ button (if the display did not show anything before, press the button twice). 
The display should now look like this:

“EVENT ON“ means that the device is switched on at this time. “1“ means that this is the first of 5 possible memory spaces. The 
triangles under the abbreviations for the days of the week mean that the device switches on at 07:00 every day.  

Press “SET“ to change the start time. The first two digits of the time start to flash and you can change the value using the arrow 
buttons. Once you have set the correct value, press “SET“ again to change to the minute setting. Proceed in exactly the same way 
as for the hours and adjust the desired time using the arrow buttons. When the desired value has been set, press “SET“ again to 
switch to the setting for the days of the week.

Here you can use the arrow buttons to mark the days on which the device should be active at the set time. Press “Arrow up“ to 
activate the day (the triangle is displayed under the abbreviation), press “Arrow down“ to deactivate the day and hide the triangle.
 
Now press “MODE“ to programme the switch-off time.

“EVENT OFF“ now appears on the display. Proceed as before to set the time. You can no longer change the days of the week here. 
Press the “MODE“ button again to set the interval.
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The display now shows “SCENT WORK“ and the number of the current programme, as well as the time period for which scent is 
being conveyed. In this case 5 seconds. You can set the value using the arrow buttons. It must be a minimum of 5 seconds and a 
maximum of 30 seconds.

After pressing the “MODE“ button again, you are in the pause setting. This must be at least 90 seconds long and is set in predefi-
ned steps using the arrow buttons.

If you want to create additional programs (e.g. for specific times or days of the week), press the “MODE“ button to continue to the 
other memory spaces and proceed in exactly the same way as before.

We recommend that you enter your settings in the table on page 20. In the event of an device replacement, we can use this data 
to pre-program the replacement device for you.

7. Maintenance and service
When replacing the cartridge, the device should be tested for function and safety. A brief visual inspection is sufficient. Particular 
attention should be paid to the suction tube of the nebulisation unit. When replacing the cartridge, it should be checked whether 
the tube is blocked by objects that have become trapped on the sieve at the lower end. 
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8. Important information
•	 The ScentDiffuser.eco may only be used in dry indoor locations.
•	 The mounting material must be selected so that both the device with batteries and cartridge and additional loads, e.g. when 	
•	 changing the cartridge, can be carried. 
•	 Never tilt the device when it contains a filled cartridge. 
•	 Keep away from fire and extreme heat.

9. Technical data
Dimensions 
Width: 		  245	mm		   
Height: 		  167	mm 
Depth: 		  4	mm 
Weight (incl. batteries): 		  1.05	kg 
 
Voltage of the device: 		  6	V (4x mono cell, type D)
Power:		  1	W 
 
Cartridge capacity: 		  400	ml	 
Range up to (approx.): 		  150	m²

10. Warranty
 provides a 12-month guarantee. The prerequisite for this is the exclusive use of scents which have been approved by  
.

11. Contact information
aerome GmbH Ambient Air Care 	 Tel.: 0221.485567-10
Duerener Straße 422	 Fax: 0221.485567-11
50858 Cologne	 email: info@aerome.com	
Germany	 www.aerome.com

Under https://tech.aerome.com/scentdiffuser.eco.html
or this QR-Code you will
find further information
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Memory 
space

ScentDiffuser.eco
On

ScentDiffuser.eco
Off

Scent work Scent Pause

Monday 1

2

3

Tuesday 1

2

3

Wednesday 1

2

3

Thursday 1

2

3

Friday 1

2

3

Saturday 1

2

3

Sunday 1

2

3


